

La Galerie de Portraits de la Foi : Sara

« Par la foi, Sara elle-même reçut la force de concevoir une semence, et elle enfanta un enfant quand elle eut dépassé l'âge, parce qu'elle estima fidèle Celui qui avait promis. C'est pourquoi d'un seul homme, et de lui presque mort, sont nés des gens comme les étoiles du ciel en multitude, innombrables comme le sable qui est au bord de la mer » (Hébreux 11:11-12).

La foi d'Abraham était partagée avec sa femme Sara. Si vous lisez l'histoire de Sara dans Genèse 18, vous verrez qu'elle a ri en apprenant qu'elle deviendrait mère dans sa vieillesse. À peine un acte de foi, pensez-vous. Mais plus tard, à la naissance d'Isaac, dont le nom signifie « Il rit », Sara dit : « Dieu m'a fait rire, et tous ceux qui entendront riront avec moi ». C'était la joie de la foi. Sara a compris l'œuvre de Dieu dans sa vie et l'accomplissement des promesses de Dieu à Abraham en Isaac. Elle avait la foi pour recevoir de Dieu et se réjouir de ce qu'il a accompli en elle.

Nous pensons souvent au chemin de la foi d'Abraham, mais nous avons tendance à oublier Sara, qui était à ses côtés tout au long de ce voyage. Lorsqu'il fut appelé par Dieu, Sara l'accompagna et devint pèlerine. Il nous est difficile d'imaginer la pénibilité de leur vie de foi se déplaçant d'un endroit à l'autre. Et Sara a joué un rôle essentiel dans la gestion d'un grand ménage qui a grandi et prospéré. Elle l'a fait tout en souffrant de la tristesse solitaire d'être sans enfant. Elle était une femme d'une beauté extraordinaire, et Abraham s'est mis dans une situation qui l'a mise en danger, elle et lui-même, lorsqu'il est allé en Égypte. Il n'avait pas la foi, pour être honnête, et faire confiance à Dieu ; par conséquent, Sara a été emmenée dans la maison du Pharaon. Là, elle a fait l'expérience de la garde de Dieu (Genèse 12:10-20). Ce n'était pas la seule fois qu'Abraham a fait cette erreur et Sara en a subi les conséquences. Ceci rappelle vivement aux maris chrétiens de ne pas prendre de décisions qui exposent leurs femmes et leurs enfants à des dangers spirituels.

Sarah a également fait ses propres erreurs. C'était son idée qu'Abraham avait eu des enfants avec sa servante Agar. Cela a conduit Abraham à prendre une décision désastreuse avec des conséquences terribles. Abraham était responsable de ne pas comprendre le manque d'enfant de Sarah, la conduisant à faire un sacrifice dommageable. Et il aurait dû la protéger. C'était le moment de dire « Non ! » et faire confiance à Dieu. C'est un autre avertissement aux couples chrétiens de reconnaître à quel

point des circonstances douloureuses peuvent éloigner de Dieu et de s'assurer, par la foi, qu'elles nous rapprochent de lui.

Le jour où Dieu a donné à Abram son nouveau nom, « Abraham », le père d'une multitude, Il a également donné à Saraï un nouveau nom, Sara, une princesse. Il les reconnut comme mari et femme. Abraham a supplié Dieu : « Oh, qu'Ismaël vive devant toi ! » (Genèse 17). Dieu a donné à Abraham une leçon sur la façon de dire « Non ! » « Non, Sara, ta femme, t'enfantera un fils, et tu appelleras son nom Isaac ». Dieu sait comment dire « Non ! » et c'est toujours avec notre bénédiction en vue. Sara est devenue mère. Toute sa vie, elle avait été une « donneuse ». Mais ce jour-là, Sara a reçu de Dieu tous les besoins de son cœur brisé. Elle « a reçu la force de concevoir » et de porter un enfant. Par la foi en Christ, Dieu ne guérit pas seulement le cœur brisé des perdus (Luc 4:18). Il guérit également le cœur brisé que nous éprouvons sur notre chemin de la foi.

Gordon D Kell